



Demandan priístas proteger a los paisanos

La fracción priista de diputados federales incluyó a San Luis Potosí entre las entidades sobre las que hizo una petición al gobierno federal para desplegar mayor vigilancia en tramos carreteros y proteger a paisanos.

En un comunicado, el Grupo Parlamentario del PRI señaló que es indispensable dar protección a las y los migrantes, por lo que condenó el despojo de una caravana en Zacatecas ocurrido este fin de semana.

<https://pulsoslp.com.mx/slp/demandan-priistas-protger-a-los-paisanos/1591123>